

EL AZEHIMER

Un día, cuando llame a mi abuela para preguntarle, no sabía quien era .

Luego se puso mi madre y le dijo que era yo, su hijo y ya se acordó de quien era.

Estábamos en verano, hacía mucho calor y mi madre le dijo que hiciese cuentas y leyera.

Y siempre que voy a su casa no sabe cuáles son sus pastillas y se pone a discutir con mi abuelo.

Cuando les pones la cena luego cenan y después te dicen que no les has puesto la cena.

Siempre que vamos de paseo algún lado de mi pueblo no conoce a la gente de el pueblo y le preguntan cosas y no saben responder a las preguntas.

Tenemos una señora cuidándolos le has hace la comida, la cena, le lava, la ropa , fregar y tender, también les da las pastillas.

